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2024.５.14（火）　第3342回　例会報告
例会日…火曜日（7：20）～群馬会館食堂
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  早朝清掃  　悪天候のため中止

  司　会  　横田副幹事

  点　鐘  　廣田会長�

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター  　廣田会長

◎前橋市役所

� 建設部長　　　　　　　吉澤　輝男　さん

� 参事兼公園緑地課長　　狩野　　健　さん

� 公園管理事務所長　　　金子　朋之　さん

◎前橋ローターアクトクラブ　

� 会　長　　片桐　正人　さん

� 副会長　　横山　広樹　さん

� 幹　事　　池田　智子　さん

� 副幹事　　樋口　　悟　さん

◎米山奨学生　　　　

� モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

◎前橋国際奨学生� 楊　莉莉　さん

� ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん

  会長報告・会長の時間  　廣田会長

　私は元々千代田町で生まれ育ちま

した。幼稚園はこのそばの清心幼稚

園でしたので、前橋公園やさちの池

はほぼ毎日のように幼稚園の帰りに

早 朝 清 掃 例 会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

寄っていました。お弁当の食べ残しなどをさちの池の

白鳥にあげたりしてました。今はいませんが、昔はさ

ちの池には白鳥、もしかしたら黒鳥もいたかもしれま

せん。またよく前橋公園の土手を段ボールで滑って遊

んだりしました。

　私もそうですが、この前橋公園やさちの池は我々前

橋市民にとってずっと昔から、そして今も憩いの場所

です。本日は清掃活動はできませんでしたが、いつも

ゴミを探すのが大変なくらいきれいに管理いただいて

いる市の担当者の方に改めて御礼いたします。そして

これからもきれいな公園の管理をお願いいたします。

　以上で会長の時間を終わります。

  お客様挨拶  　

前橋市役所  建設部長  吉澤  輝男  様

  幹事報告  　伊藤幹事　

１．例会時の駐車場の件

　　�群馬銀行本店での例会時の駐車

場につきまして、銀行南側駐車

場の黄色枠内への駐車が目立ち、

銀行より注意の連絡を受けております。黄色枠内

への駐車はできませんので、皆様、お気を付けく

ださい。

２．炉辺会合の件

　　�本日、第４回目の炉辺会合が、18：30より「割

烹　矢内」にて行われます。ご参加の会員の皆様

は、お時間等お間違えの無いようにお気を付けく

ださい。

３．次回例会の件

　　�来週５月21日（火）の例会は、健康管理委員会��

中野　実会員の会員卓話です。演題は「災害時に

生き延びるための裏技」です。会場は群馬銀行本

店となります。会場お間違えの無いように、宜し

くお願いいたします。

  出席報告  　池畠副委員長　

会　員　数：118名

出　席　者：� 51名

欠　席　者：� 67名

本日出席率：45.13％

  ロータリーソング  　「４つのテスト」

  点　鐘  　廣田会長　

  今日の朝食  　「群馬会館食堂」


